えがけ夢 かなえてこそ夢 一粒の・・・。もし・・・。 やがて豊かな緑に。大地に根付き、天空高く。が如く 凛として自立を。互敬互譲で、豊穣を分かちあう。

職員家いむつ

桜満開!2019 年度がスタートしました。今年度もご家族の皆様のご協力・ご理解を頂きながら利用者の皆様と共に 頑張っていきたいと思っております。よろしくお願い致します。

先日、利用者の皆様は花見へ出掛けられました。少し肌寒かった様ですが、帰園された皆様の表情はとっても素敵であり、「いっぱい咲いてたよ」「綺麗だったよ」等伝えて下さいました。私も、年齢を重ねるごとに桜の美しさを実感する様になり、毎朝出勤時に見る桜は何とも美しく、朝の活力となっております。何気ない日常ではありますが、日々刺激と、潤い、活力を感じて頂ける様な支援そして支援者になれれば嬉しいです。桜の様な美しさは若い支援者にお任せして・・・(笑)平成最後の1ヶ月!令和に向けて、元気一杯、素敵な1ヶ月となります様に・・・。





月に一度、職員を対象とした研修を実施しております。これまでは、 県の運営適正化委員会の会長であり徳島文理大学に所属されていた 岩城先生を講師に招き実施してきましたが、この度、岩城先生が大阪 に帰省されるとのことで、今後は新たな講師をお招きして研修を継続 していきます。岩城先生、3年間大変お世話になりました。

~ 認知与世~

- 2019年度内に温便座を導入することになりました。
- 以下の職員が退職されました。
 - ·松田 安弘 支援員
 - · 久岡 弓 支援員
 - ・森岡 信明 ドライバー
- 以下の職員が入職されました。
 - ・数藤 義則 (元徳島県相談支援センター)

《4月の予定》

4月2日(火)・3日(水)・5日(金) お花見

4月9日(火) フットサル

4月10日(水) 小川先生来園

4月18日(木) ダンス浦田先生

4月23日(火) フットサル

4月25日(木) 職員研修

4月26日(金) 誕生会

4月29日(月)・30日(火) 自由登園

みちのくプロレス観戦 3/3







3月3日(日)に、とくぎんトモニアリーナ(徳島市立体育館)で行われた、みちのくプロレス徳島大会に招待して頂きました。プロレスを初めて観る方も多く、会場に入るまではやや緊張気味な様子でしたが、試合が始まると緊張もほどけたようで、大きな声で応援をしたり、爆笑をしたりしながら楽しんできました。帰りは道ではお腹いっぱいにラーメンを食べて帰っています。

2018年度第三回又ポレク大会3/19。22



- 3月 19 日と 22 日の 2 日に分けて、平成最後となるスポレク大会を開催しました。
- 19 日はシーズ夢空間にて、赤・緑チームによる「ボーリング」「玉入れ」での対決が行われ、最後まで勝者のわからない接戦を緑チームが制しました。
- 22 日はあななんアリーナでの、赤・青・緑チームによる「玉運び」「綱引き」「玉入れ」「コスプレ競争」での戦いを、こちらは圧倒的な強さを見せつけた赤チームの優勝で幕を閉じています。